



Parce que chaque enfant est unique



La Buissonnière



## La Buissonnière célèbre la beauté

Depuis la rentrée, le thème de la beauté est devenu une véritable source de motivation pour les enfants comme pour toute l'équipe pédagogique ! Car la beauté nous invite à nous poser, à observer, à nous émerveiller, à nous appliquer et à nous dépasser.

Elle résiste à la précipitation, au zapping, au non-sens — et même au désespoir.

Elle fait du bien, tout simplement, dans un monde qui nous laisse parfois perplexes.

Elle élève l'âme, car, comme l'écrivait Simone Weil dans *Attente de Dieu* : « La beauté du monde est la coopération de la Sagesse divine à la création. »

Ces premières semaines d'école nous ont déjà permis de voir la beauté dans les anciens et les nouveaux visages, dans les apprentissages et gestes du quotidien, dans la nature qui nous entoure.

À travers cette newsletter de septembre-octobre, nous vous invitons à découvrir les moments forts de la vie de l'école, les projets en cours, et les perspectives qui animent déjà les semaines à venir. Puissent ces pages transmettre un peu de cette beauté buissonnière à cultiver ensemble !





## Une belle équipe pour accompagner nos 35 élèves !

Cette année, nous accueillons de nouveaux visages : Eva (enseignante le matin), Chloé (assistante l'après-midi) et Nadia, de retour après son congé parental. Lurdes et Christian rejoignent nos précieux bénévoles du midi. David initie les plus grands à l'informatique et à la programmation. Enfin, deux volontaires en service civique complètent l'équipe : Luca, déjà parmi nous depuis septembre, et Lou-Ann, qui nous rejoindra en novembre.

### Mot d'accueil d'Eva

Bonjour ! Je suis Eva, nouvelle enseignante de l'école La Buissonnière, auprès des élèves du cycle 2 (CP, CE1, CE2). Avant de venir à La Buissonnière, j'ai passé une Licence Sciences de l'Education puis un Master MEEF. Durant mes études, j'ai eu l'occasion de découvrir par des stages les différents niveaux de classe et certains dispositifs (Ulis...) jusqu'à être en responsabilité l'année dernière.



Depuis le mois de septembre, j'ai le privilège de voir chaque jour des enfants épanouis. Ce qui m'a le plus touchée, c'est de constater à quel point ils osent s'exprimer, entreprendre et faire preuve de curiosité. Régulièrement, les élèves ont des temps pour chanter et prier, et je remarque alors qu'ils deviennent encore plus attentifs et bienveillants les uns envers les autres. La Buissonnière est une école riche en enseignements, portée par une belle équipe pédagogique et entourée de bénévoles dévoués, qui contribuent tous à faire de ce lieu un véritable espace de vie, de foi et de croissance.

Quelques photos de nos maternelles, qui ne perdent pas une minute pour apprendre avec notre duo Nadia / Jeannette !



## Le carnet de nature

Les élémentaires ont commencé l'année en confectionnant leur carnet de nature. Le principe est simple: dessiner ou peindre un objet naturel, puis noter son nom ainsi qu'une description pour les plus grands. Cette invitation à observer avec attention a remporté un réel succès auprès de nos élèves !



## Podcast

Vous l'attendiez, le voici !

Nos élèves ont travaillé toute l'année passée sur un podcast intitulé "*La France d'hier, d'aujourd'hui et de demain*". Le montage est à présent terminé, et vous pouvez l'écouter sur Spotify (cliquez sur l'image) ou sur notre site internet ! Vous entendrez, en musique et en douceur, nos élèves discuter, s'interroger et espérer pour notre beau pays !



## Sortie à Montpellier

À l'occasion de la Fête de la Science, nous avons pu participer à une sortie au musée Fabre, qui proposait des ateliers autour des intelligences multiples (art, logico-mathématique, corporelle, musicale, naturaliste, etc.). Chacun a pu se reconnaître dans ce qu'il préfère faire et comprendre.

Nous avons ensuite poursuivi la journée au jardin des plantes, où les enfants ont pris le temps d'observer, d'esquisser et de peindre la nature, mêlant ainsi science, art et émerveillement.

Une belle journée d'apprentissage vivant, fidèle à notre thème de l'année !



## La fête de l'automne

Enfants et parents ont pu participer à des ateliers créatifs autour de cette belle saison - collage, peinture sur glands, bouquets food art -, écouter un conte et se régaler de bons produits !



## Pendant ce temps...

Le chantier a bien avancé dans la cour arrière de l'école, avec déblayage, construction, terrassement et mise en place d'une fosse septique, d'un portail... et un bâtiment modulaire fraîchement réceptionné ! Cela représente - en plus de l'intervention de professionnels - des efforts considérables, et nous remercions sincèrement tous ceux qui offrent de leur temps et de leurs compétences pour que ce projet de classe en plus se réalise !



Emplacement de la fosse septique



Le futur bureau des enseignants



Bâtiment réceptionné !

## La collecte reste ouverte !

Afin de rembourser le prêt consenti pour la réalisation de ce projet, mais aussi équiper notre nouvelle salle pour la rendre fonctionnelle et esthétique, la collecte sur Helloasso reste ouverte !



## FAQ collège

Cliquez sur le sac pour obtenir les réponses à la plupart des questions que vous pouvez vous poser sur l'ouverture du collège à la rentrée 2026 !



Pour faire un don rendez-vous sur Helloasso

POUR UN PARTICULIER IMPOSABLE:  
66% DE DÉDUCTION D'IMPÔT  
POUR UNE ENTREPRISE :  
60% DE DÉDUCTION FISCALE

contact@ecolelabuissonnieri.fr



[www.ecolelabuissonnieri.fr](http://www.ecolelabuissonnieri.fr)